



## 夢・笑顔・感謝 あふれる縄瀬小

令和7年6月6日発

文責:校長

※ 縄瀬小にこの3つがあふれ、全ての人に幸せになってもらいたいという思いを込めています。

◎ 縄瀬小ホームページ [\[https://cms.miyazaki-c.ed.jp/1373/\]](https://cms.miyazaki-c.ed.jp/1373/) も、ぜひご覧ください。

### ★第2回 NR-1 グランプリ&検定結果

5月12日(月)に生まれたメダカの卵を観察して3日以上観察記録をかくという  
第2回NR検定は、3名の合格者がいました。がんばりました！

◎橋本伸希さん(1年)、藏元庵吏さん(2年)、志戸大翼さん(6年)



また、メダカの卵から赤ちゃんメダカが生まれる日を当てるNR-1グランプリは、5月26日(月)とちょうど2週間でしたがピタリ賞はいませんでしたが、近い人はたくさんいて素晴らしいかったです。おめでとうございます！



1位(1日違い):段こと乃さん(3年)、増田結彩さん(4年)

2位(2日違い):迫間雷輝さん(3年)、崎田蒼空斗さん(6年) 3位(3日違い):橋本紘さん(4年)

### ★保健体育委員会の発表！



6月3日(火)の全校集会で、保健体育委員会が6月の目標「歯を大切にしよう」にちなんで発表してくれました。3問の歯に関するクイズや3つのむし歯を防ぐ方法(①歯を強くしよう、②むし歯菌を減らそう、③砂糖(糖分)を減らそう)等、楽しくて勉強になる内容でした。最後に、「むし歯のある人は早めに治療に行きましょう。」と勧めてくれました。昨年度同様、全員が治療して、縄瀬小むし歯0をめざしましょう！

### ★豊作を願って田植えをしました！



6月5日(木)に田植えを行いました。雲一つない快晴の中で、多数の保護者の皆様、地域の皆様のお手伝いを得て、学校近くの「元気田」で子どもたちはがんばって植えました。中央付近に張られたロープの目印をみながら、3~5本の苗を植え付けていきます。一列終わるとロープが動き、また植えつけます。自分の目の前がテリトリーで、みんな必死になってがんばっていました。半分は児童が手植え、残り半分は田植え機で植えてくださいました。その速さときれいさにびっくりしたところです。残り少しになると疲れも見えましたが、「あと15分」「あと2列」等と言う励ましの声を受け力を振り絞り植えていき、何とか全面、植えることができました。今後、3・4年生が総合的な学習の時間の中で、稲の育っていく様子を観察していきます。水の管理や除草、追肥など大変ですが、収穫までご協力をよろしくお願ひします。

